



Theater: Peter und der Wolf an unserer Schule

Das Bremer Figuren-Theater war an unserer Schule.

Unsere „Aula der Träume“ wurde zum Theaterraum. Vorab gab es eine Eintrittskarte für jeden Schüler und jede Schülerin.

Das Theater-Stück „Peter und der Wolf“ wurde von nur einem Mann, Sergey Prokofjew, erzählt und mit Puppen aufgeführt.



Es ist ein Märchen mit Musik.

Es war sehr schön, dass alles worüber gesprochen wurde, mit Figuren gezeigt wurde. So konnte jeder gut sehen worum es geht.



Um Peter in einem Abenteuer, der dank seiner Freunde, der Tiere, mutig und unerschrocken sein kann. Wir durften sogar mitmachen und zum Beispiel das Blasen vom Wind mit dem Mund und den Armen nachmachen.

